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Сегодня состоялась внеочередная сессия горсовета, на которой решалась проблема
тяжелого финансового состояния коммунального предприятия «Простор». Основным
вопросом стало выделение финансовой помощи предприятию, что позволит
стабилизировать его финансовое состояние. На финансовое оздоровление «Простора»
с других статей городского бюджета было предложено перераспределить 2 миллиона
375 тысяч гривен.      
  По словам начальника департамента жилищно-коммунального хозяйства Игоря
Горбатова, 1 миллион 300 тысяч гривен будут направлены на финансирование
кредиторской задолженности предприятия, 886 тысяч из которых составляет
заработная плата. Оставшиеся средства и заработанные самостоятельно деньги
должны позволить предприятию стабильно работать до середины октября. Также
власти города предложили перестроить работу предприятия, впрочем, обойдясь без
конкретных предложений, а общими фразами о необходимости перехода предприятия
на плановый характер работы.   
  Решение о финподдержке предприятия, благодаря которому многочисленные
работники смогут получить долгожданные деньги, было единодушно поддержано
депутатами. Однако, по мнению народных избранников, выделение финансовой помощи
полностью проблемы не решит, необходимо думать о будущем предприятия. Кроме того,
у депутатов возник вопрос: «Почему проект решения о финансовой поддержке вынесли
только сейчас, когда счета предприятия арестованы, а работники сидят без зарплаты с
марта?»   
  Необходимость рассмотрения этой проблемы подвигла 31 депутата горсовета написать
письмо на имя городского головы с инициативой о созыве внеочередной сессии
горсовета на 14:00 18 июня. На ней планировалось заслушать отчет заместителя мэра,
курирующего работу КП «Простор», Вадима Исакова, и конкретные планы городской
власти по будущему предприятия.

«Статья 7 Закона Украины «О местном самоуправлении» дает право депутатам горсовета
созывать внеочередную сессию при условии подписей 1/3 депутатов, то есть 26
депутатов. Однако ответ так и не поступил», - обратилась к мэру председатель
постоянной депутатской комиссии по вопросам депутатской деятельности Наталья
Бондарь.   
  Городской голова Евгений Клеп усомнился в необходимости созыва сессии: «Решение
о финансовой поддержке принято, оно готовилось специалистами не один день и решает
большинство вопросов».
Кроме того, обвинил депутата в каких-то политических спекуляциях.
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  «Действительно, принятое сегодня решение о финансовой поддержке предприятия
частично снимает проблемы, но остается вопрос будущего ритуальной службы и
благоустройства города. Предприятие нуждается в структурной реорганизации, и именно
этот вопрос интересует депутатов больше всего. И закон дает нам такое право»,  -
обратился к мэру председатель бюджетной комиссии горсовета Михаил Попов.
 
  Лишь после этого градоначальник согласился выполнить требования законодательства
Украины.

"Горловский Медиа Портал"

 2 / 2


